

ECC-Aufsichtsrat wählt Heike Eckert zur neuen Vorsitzenden

Der Aufsichtsrat der European Commodity Clearing AG (ECC) hat auf seiner Sitzung am 17. April 2019 in Leipzig Heike Eckert zur neuen Vorsitzenden gewählt.

Frau Eckert tritt damit die Nachfolge von Dr. Jürgen Kroneberg an, der im Februar 2019 unerwartet verstarb.

Heike Eckert ist seit April 2013 Chief Operating Officer der Eurex Clearing AG und seit Februar 2016 deren stellvertretende Vorstandsvorsitzende. Zuvor leitete sie seit Mai 2010 den Bereich Clearing Business Development bei Eurex Clearing und war in dieser Position für die Entwicklung neuer Clearing-Services für Derivate, Wertpapiere und Repo-Produkte verantwortlich. Sie gehört der Gruppe Deutsche Börse seit Juni 1995 an.

"Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Heike Eckert, um die Position der ECC als Clearinghaus einer globalen Börsengruppe weiter auszubauen, sagt Peter Reitz, Vorstandsvorsitzender der ECC. Er zeigt sich überzeugt, dass „ ihre jahrelange Erfahrung im Clearing-Geschäft die ECC voranbringen wird.“

Heike Eckert ist seit Juni 2017 Mitglied des Aufsichtsrats der ECC, bereits seit Januar 2015 ist sie Mitglied des Aufsichtsrats der European Energy Exchange AG (EEX).

Die **European Commodity Clearing (ECC)** ist das führende Clearinghaus für Energie- und Commodity-Produkte in Europa. Sie übernimmt das Kontrahentenrisiko und garantiert die physische und finanzielle Abwicklung von Geschäften. Damit bietet sie ihren Kunden Sicherheit sowie Cross-Margining-Vorteile. Als Teil der EEX Group erbringt die ECC Clearingdienstleistungen für EEX, EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext und Power Exchange Central Europe (PXE) sowie für die Partnerbörsen HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX und SEMOpX.

Kontakt:**ECC Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@ecc.de

ECC Supervisory Board elects Heike Eckert as new chairwoman

The Supervisory Board of the European Commodity Clearing AG (ECC) elected Heike Eckert as new chairwoman at its meeting in Leipzig on 17 April 2019.

Heike Eckert succeeds Dr Jürgen Kroneberg, who passed away unexpectedly in February 2019.

Heike Eckert has been a Member of the Executive Board of Eurex Clearing AG since April 2013. In addition to her mandate as Chief Operating Officer (COO) at Eurex Clearing, she was appointed Deputy CEO in February 2016. From May 2010 to March 2013 she was Head of Clearing Business Development at Eurex Clearing where she was responsible for the development of new clearing services for derivatives, securities and repo products. Eckert joined Deutsche Börse Group in June 1995.

"We're looking forward to working together with Heike Eckert to expand ECC's position as clearing house within our global commodity exchange group," says Peter Reitz, Chief Executive Officer of ECC, adding that "her comprehensive experience in the clearing business would surely drive ECC forward."

Heike Eckert has been a member of the ECC Supervisory Board since June 2017. Furthermore, she has been a member of the Supervisory Board of the European Energy Exchange AG (EEX) since January 2015.

European Commodity Clearing (ECC) is the leading clearing house for energy and commodity products in Europe. ECC assumes the counterparty risk and guarantees the physical and financial settlement of transactions, providing security and cross-margining benefits for its customers. As part of EEX Group, ECC provides clearing services for EEX, EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext and Power Exchange Central Europe (PXE) as well as the partner exchanges HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX and SEMOpx.

Contact:

ECC Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@ecc.de